

https://amgreatness.com/2023/04/18/only-three-americans-who-suffered-injuries-or-death-from-the-covid-shots-have-been-compensated-thus-far/?utm_medium=email&utm_source=act_eng&seid=60748

Informe: Solo tres estadounidenses que sufrieron lesiones o muerte por los disparos COVID han sido compensados hasta ahora

Por [Debra Heine](#)

18 de abril de 2023

Apartir del 1 de abril, el gobierno de los Estados Unidos ha compensado solo a tres estadounidenses que sufrieron heridas o muerte debido a las inyecciones de COVID-19, [un informe](#) de la Administración de Recursos y Servicios de Salud (HRSA) muestra.

Los pagos a las tres personas, que fueron compensados a través del Programa de Compensación por Lesiones de Contramedidas (CICP), se enumeraron como \$ 2,019.55 para anafilaxia, \$ 1,582.65 para miocarditis y \$ 1,032.69 para miocarditis.

“ Estos pagos tan esperados estaban atrasados, muy esperados y especulados. Lo notable es que se pagó menos de \$ 5,000 – total, ” declaró [Defensa de la salud infantil \(CHD \)](#) El abogado general interino Kim Mack Rosenberg. “ Esto es una tragedia y destaca las severas limitaciones del programa. ”

Un total de 11,425 estadounidenses han presentado reclamos después de sufrir lesiones o la muerte por vacunas COVID-19 u otras contramedidas, según [Datos CICP](#). Un total de las 11.941 reclamaciones se han presentado desde 2010.

De las reclamaciones relacionadas con COVID, 10,719 son “ revisión pendiente o en revisión, ” y 22 se han encontrado “ elegibles para compensación y determinación de beneficios pendientes. ” Ha habido 706 decisiones, con 684 reclamaciones denegadas por las siguientes razones:

Registros médicos solicitados no enviados:	47
Estándar de prueba no cumplida y / o lesiones cubiertas no sostenidas:	117
Fecha límite de presentación perdida:	269
Producto no cubierto CICP / no especificado:	251

Según el CICP, de las 11.425 reclamaciones de contramedidas COVID-19, “ 8.133 alegan lesiones / muertes por vacunas COVID-19 y 3.292 alegan lesiones / muertes por otras contramedidas COVID-19. ”

Estas 3.292 reclamaciones incluyen aquellas en las que no está claro al presentar la reclamación inicial si la lesión / muerte se alega de una vacuna o una contramedida COVID-19 no vacunal.

Se han informado significativamente más eventos adversos al Sistema de Informe de Eventos Adversos de Vacunas (VAERS), pero esas muertes y lesiones por vacunas parecen haber caído por las grietas.

“ Antes de estos pagos, ninguno de los [287,651](#) lesiones graves o [35,048](#) las muertes reportadas a VAERS al 31 de marzo habían sido compensadas bajo el CICP, ” según CHD. Bajo la Ley de Preparación Pública y Emergencias (PREP), el CICP es el único programa disponible para ciudadanos estadounidenses heridos por los disparos COVID-19.

Ha habido 45 veces más muertes después de las vacunas COVID en solo dos años que todas las muertes relacionadas con la vacuna contra la gripe desde 1990, [un metanálisis](#) de la vacuna nacional e internacional COVID-19 mostraron eventos adversos.

CICP otorga a las personas un año para presentar un reclamo desde la fecha de la vacunación.

A Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades "[Vaccine Safety Pink Book](#)" declara que se puede proporcionar una compensación a las personas elegibles por gastos médicos y pérdida de ingresos, así como los beneficios por muerte para los sobrevivientes de personas que murieron como resultado directo de lesiones causadas por una contramedida cubierta.

El [CICP] es un programa federal que proporciona beneficios para lesiones graves que ocurren como resultado de la administración o el uso de una contramedida cubierta. Las contramedidas son vacunas, antivirales, medicamentos, productos biológicos o dispositivos médicos utilizados para diagnosticar, prevenir o tratar una pandemia, epidemia o amenaza a la seguridad declarada.

Este programa fue establecido por la Ley de preparación pública y preparación para emergencias de 2005 (Ley PREP), 42 U.S.C. § 247d-6e. La Ley PREP también confiere amplias protecciones de responsabilidad que cubren la fabricación, prueba, desarrollo, distribución o uso de la contramedida cubierta designada.

“ Un pago de aproximadamente \$ 1,000 por miocarditis cuando la tasa de mortalidad aumenta al 50% dentro de los cinco años posteriores al diagnóstico es absolutamente insultante, ” dijo la presidenta interina de CHD, Laura Bono. “ Al igual que el Programa Nacional de Compensación por Lesiones por Vacunas que compensa todas las demás lesiones por vacunas, el CICP es patético, programa administrado por el gobierno que brinda protección completa de responsabilidad a las mismas industrias que se benefician de la vacuna o producto COVID. Mientras las víctimas persisten con sus heridas, pagan de su bolsillo los gastos o, en el peor de los casos, mueren, las industrias corren hacia el banco. ”

Debra Heine es una madre católica conservadora de seis y muchos expertos políticos. Ha escrito para varios sitios web de noticias conservadores a lo largo de los años, incluidos Breitbart y PJ Media.

[Archivo](#)

Foto: GINOWAN, JAPÓN - 28 DE ABRIL: Las vacunas Moderna se preparan para su aplicación en un centro de vacunación militar de los Estados Unidos en Camp Foster el 28 de abril de 2021 en Ginowan, Japón. Se está llevando a cabo un programa de vacunación militar de los Estados Unidos con el objetivo de inocular a todo el personal de servicio y sus familias contra el coronavirus Covid-19 en la isla más meridional de Okinawa, Japón, hogar de alrededor de 30,000 soldados estadounidenses y uno de los mayores contingentes marinos de EE. UU. Fuera de los Estados Unidos continentales. (Foto de Carl Court / Getty Images)